

CE QUE LES MEMBRES DU SCFP DEVRAIENT SAVOIR SAVOIR SUR LES PROJETS RADICAUX DU GOUVERNEMENT PC POUR COUPER, FERMER, RESTRUCTURER ET PRIVATISER LE SYSTÈME DE SANTÉ DE L'ONTARIO

11 février, 2019

Des documents gouvernementaux divulgués à l'opposition, le NPD, démontrent que le gouvernement Ford prévoit des modifications sans précédent de notre système de santé qui réduiraient, fusionneraient, privatiseraient et restructureraient tous les aspects des soins aux patients.

De nombreux experts et défenseurs des soins de santé publics s'accordent pour dire que ce que les conservateurs proposent et la rapidité avec laquelle ils entendent mener à bien tout cela vont provoquer de grands bouleversements et des risques pour les patients, car les soins seront réalignés, coupés ou privatisés.

LES PLANS DU GOUVERNEMENT SONT BIEN EN COURS.

Déjà une super agence qui superviserait le financement et prendrait les décisions clés en matière de services dans les hôpitaux, les soins de longue durée, le traitement du cancer, les RLSS, la santé communautaire, les dépendances, la santé mentale, les soins palliatifs, les services paramédicaux et bien d'autres services, a été approuvé par le Cabinet le 16 janvier.

LE PLAN EST DE DÉROULER CELUI-CI RAPIDEMENT.

Les conservateurs ont l'intention de commencer cette restructuration lorsque la législature se réunira de nouveau le 19 février.

Un projet de loi (appelé cyniquement Loi sur l'efficacité du système de santé) visant à rendre tout cela possible a déjà été rédigé. Le projet est de proclamer la loi avant le 1er juillet. Trente à cinquante méga entreprises de soins de santé seront créées dans toute la province, et dix adoptants précoces seront établis ce printemps.

LES RISQUES DE CETTE EXPÉRIENCE PRÉCIPITÉE ET MASSIVE SONT ÉNORMES.

Ce type de restructuration menace le chaos dans notre système de soins à domicile, la perte de services dans les petites communautés et les

l'érosion des soins contre le cancer et la submersion d'organismes de santé communautaires.

Tout cela se passe avant que le groupe d'experts du premier ministre chargé d'identifier les réformes et de mettre fin à la médecine dans les couloirs n'ait consulté de manière significative les Ontariens et n'ait formulé aucune recommandation concernant un changement de système.

QU'EST-CE QUI EST DE MENACÉ?

Hôpitaux publics, en particulier ceux des petites collectivités et des collectivités rurales.

Suppression des services des hôpitaux publics et des soins de longue durée.

Coordination des soins des patients assurée par les membres du SCFP employés dans les réseaux locaux d'intégration des services de santé (RLISS).

Les membres du RLISS du SCFP pourraient être les premiers à connaître des changements.

Tous les services de soutien hospitaliers pourraient être sous-traités à des entreprises privées à but lucratif, la plupart d'entre elles étant de grandes multinationales.

Sous-traitance de certains services cliniques.

La privatisation des ambulances aériennes, des laboratoires, des licences et des inspections est en cours de planification.

Les habitants auront peu de voix et peu de recours pour contester les décisions prises par la super agence du gouvernement.

QU'EST-CE QUE CETTE SUPER AGENCE A LE POUVOIR DE FAIRE?

D'après le projet de loi qui a été divulgué, il est évident que la super agence fonctionnera avec peu de responsabilité ou de transparence vis-à-vis au public. L'agence, et (en particulier) le ministre, dispose de pouvoirs considérables pour restructurer les services de santé, fermer les hôpitaux et les privatiser. , avec peu de consultation publique requise.

LA SUPER AGENCE AURA LE POUVOIR DE:

- Consolider les services hospitaliers de 150 hôpitaux à 30 à 50 méga organismes multisectoriels de soins de santé,
 - Absorber les fonctions des réseaux locaux d'intégration de la santé (RLISS),
 - Absorber les services de soins du cancer,
 - Superviser les services de soins de santé d'urgence (par exemple, les services d'ambulance),
 - Prendre des décisions clés concernant l'infrastructure et les dépenses de soins de santé.
- Cette réforme est axée sur la réduction des services dans les hôpitaux et les soins de longue durée et sur l'augmentation des profits des sociétés privées employant des travailleurs à bas salaire.

L'approche adoptée par le gouvernement Ford n'est pas sans rappeler la dernière fois où les conservateurs avait fermé des hôpitaux et restructuré le système de santé à la fin des années 90. Aujourd'hui, nous savons que ce sont les patients et le personnel de première ligne de la santé qui ont été le plus durement touchés par cette restructuration du système de santé, et la vérificatrice générale de l'Ontario avait constaté que le coût de cette réforme était de 3,2 milliards de dollars plutôt qu'en économiser.